

Ausschussgröße grundsätzlich auf 15 Personen festlegen

Mit der Festlegung der Anzahl der Mitglieder von Ausschüssen wird indirekt auch festgelegt, welche Fraktionen/Gruppen dort mit Stimmrecht Mitglied sind. Im Sinne eines ordentlichen Demokratieverständnisses sollten alle Fraktionen/Gruppen in den Ausschüssen mit Stimmrecht vertreten sein, damit wir als gewählte Volksvertreter frühzeitig an einer Entscheidungsfindung beteiligt sind.

Daher möge der Kreistag beschließen:

Die Anzahl der Mitglieder für alle Ausschüsse im Kreistag Aurich in der Wahlperiode 2016/2021 wird auf 15 Personen festgelegt.

Aurich, den 31. Oktober 2016

DIE LINKE. im Kreistag Aurich

gez.

Blanka Seelgen
Fraktionsvorsitzende

Reinhard Warmulla
Kreistagsabgeordneter